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Einladung Podiumsgespräch | visual artists - diverse conditions | 
Rahmenbedingungen künstlerischer Arbeit in Bezug auf 
Diversitätsdimensionen | 08. Juni 2023 um 19.00 Uhr in Berlin | Anmeldung 
bis zum 07. Juni 2023  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Wir laden herzlich ein zur Podiumsdiskussion visual artists - diverse conditions | 
Rahmenbedingungen künstlerischer Arbeit in Bezug auf Diversitätsdimensionen am 08. Juni 
2023 um 19.00 Uhr im Ausstellungsraum des Deutschen Künstlerbundes, Markgrafenstraße 
67, 10969 Berlin. Hier anmelden bis zum 07. Juni 2023. 
 
Wir diskutieren mit: 

• Anike Joyce Sadiq, Bildende Künstlerin, Berlin und 
• Valentina Karga, Bildende Künstlerin und Professorin an der Hochschule für bildende 

Künste (HFBK) in Hamburg 
• Moderation: Mutlu Ergün-Hamaz, wissenschaftlicher Mitarbeiter am Deutschen Institut 

für Menschenrechte in Berlin und ehem. Diversitätsbeauftragter an der Universität der 
Künste Berlin 

• Begrüßung und Einführung: María Linares, Bildende Künstlerin, IGBK, Deutscher 
Künstlerbund 

 

https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-dyjirik7-css
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-io7mmqxj-8oz
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-io7mmqxj-8oz
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-nqq781d2-10xb
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-ek92y4wm-sk


Das Podiumsgespräch findet im Rahmen des IGBK-Jahresprojekts visual artists | diverse 
conditions statt. Die Veranstaltung ist eine Kooperation der IGBK und des Deutschen 
Künstlerbundes und gleichzeitig der Auftakt zur IGBK-Mitgliederversammlung am 09. Juni. 
(Weiter...)  

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Vernetzungstreffen Künstler*innenresidenzen Bildende Kunst | 04. Juli 2023 
14.00-16.00 Uhr per Zoom | Bis zum 03. Juli 2023 anmelden  

 

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Die IGBK erarbeitet in 2023 ein Mapping von Künstler*innenresidenzen im Bereich der 
Bildenden Kunst in Deutschland. Bald kann eine erste Version als Serviceangebot für 
Künstler*innen auf der IGBK-Website veröffentlicht werden. Wir sind dabei ebenso bestrebt, 
einen Impuls für eine (inter)regionale Vernetzung von Residenzprogrammen in Deutschland 
zu geben. 
 
Für den 04. Juli 2023 14.00-16.00 Uhr ist in diesem Rahmen ein Vernetzungstreffen für 
Betreiber*innen von Residenzprogrammen geplant (Zoom), zu dem wir herzlich einladen! Bis 
zum 03. Juli können Sie sich hier anmelden.  

• Austausch mit dem touring artists helpdesk service über aktuelle für Residenzen 
herausfordernde Themen z.B. im Bereich Visa, Transport und Zoll, Sozialversicherung 
etc. 

• Vorstellung des Residenzen-Mappings auf der IGBK-Website (Beta-Version) 
• Austausch mit einem/r Vertreter*in des Arbeitskreises Deutscher Internationaler 

Residenzprogramme (ADIR) 

Residenzen sind wichtige Strukturen für die individuelle Mobilität von bildenden Künstler*inen 
und für deren Austausch mit lokalen Kunstszenen. Die Vernetzung von Residenzen und 
Künstlerhäusern sowie die Existenz von Freiräumen und sicheren Orten für Künstler*innen 
sind nach wie vor von großer Bedeutung. Wir hoffen, dass das Mapping von Seiten der IGBK 
dazu beiträgt, diese Themen weiter zu fördern. (Weiter...) 
 
Wir laden Betreiber*innen von Künstlerhäusern und AiR-Programmen dazu ein, auch ihr 
Angebot mit einem Profil in dem Mapping zu präsentieren. Hier können Betreiber*innen ihr 
Angebot auf der IGBK-Website per Formular übermitteln.  

 

https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-qjcumexz-12rz
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https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-6ptsco1z-w8z
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-7jp4g0ti-1d5y
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-7jp4g0ti-1d5y
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-c3fy7et3-4m6
https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-c3fy7et3-4m6
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https://newslettertogo.com/95mtywkj-jbxkppgi-wegm4tp2-8gq


   
 

 
 
  

 
 

   

 touring artists | Der Reisebegleiter | Neue Auflage   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Die Broschüre ‚Der Reisebegleiter‘ von touring artists kann nun in 5. aktualisierter und 
erweiterter Auflage kostenfrei bestellt werden. Er gibt einen Überblick über das gesamte 
Informations- und Beratungsangebot von touring artists, mit hilfreichen Einblicken in 
verschiedene administrative Themen, Infoquellen, Checklisten etc. Bei Bedarf gerne eine 
Email schicken an info@touring-artists.info oder art@igbk.de (Weiter...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Culture Moves Europe | Noch bin zum 15. Juni 2023 als Residenzbetreiber*in 
bewerben für die Residency Action  
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Culture Moves Europe unterstützt kulturelle Mobilität in den 40 Creative Europe Ländern. 
Zwischen 2022 und 2025 werden rund 7.000 Förderungen an Kunst- und Kulturschaffende 
sowie an Gastorganisationen aus den Bereichen Architektur, kulturelles Erbe, Design und 
Modedesign, literarische Übersetzung, Musik, darstellende und bildende Künste vergeben. 
 
Derzeit sind folgende Ausschreibungen veröffentlicht 
Residency Action | Bewerbungen sind möglich bis zum 15. Juni 2023 
 
(Weitere Informationen auf der Website des Creative Europe Desk Kultur...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Aktuelle Ausschreibungen auf der IGBK-Website | Plattform auch für Ihre 
Open Calls  
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Hier finden Sie auf der IGBK-Website eine Auswahl aktueller internationaler Ausschreibungen 
für bildende Künstler*innen. 
 
Hier gelangen Sie zum Formular auf der IGBK-Website für das Eintragen Ihrer eigenen Open 
Calls.  
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Invitation panel discussion | visual artists - diverse conditions | 
Rahmenbedingungen künstlerischer Arbeit in Bezug auf 
Diversitätsdimensionen | 08 June 2023 at 7 pm CET in Berlin | Register until 
07 June  
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You are warmly invited to the panel discussion visual artists - diverse conditions | 
Rahmenbedingungen künstlerischer Arbeit in Bezug auf Diversitätsdimensionen (Conditions 
of artistic work in relation to diversity dimension) on 08. June 2023 at 7 pm in the exhibition 
space of the Deutscher Künstlerbund, Markgrafenstraße 67, 10969 Berlin. The event will be 
held in German, with feedback and questions in English very welcome. Register here until 07 
June 2023 (write to art@igbk.de alternatively). 
 
We will discuss with: 

• Anike Joyce Sadiq, visual artist based in Berlin and 
• Valentina Karga, visual artist and professor at Hochschule für Bildende Künste (HFBK) 

in Hamburg 
• Moderation: Mutlu Ergün-Hamaz, research associate at Deutsches Institut für 

Menschenrechte in Berlin and former diversity officer at Universität der Künste Berlin 
• Welcome and introduction: María Linares, visual artist, IGBK, Deutscher Künstlerbund 

The panel discussion takes place within the framework of the IGBK annual project visual 
artists | diverse conditions. The event is a collaboration of IGBK and Deutscher Künstlerbund. 
At the same time it is the prelude to the annual IGBK General Assembly on 09 June. (More...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 

Networking artist residencies visual arts | 04 July 2023 2.00-4.00 pm CET via 
Zoom | Register until 03 July  
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IGBK is working on a mapping of artist residencies in the field of visual arts in Germany in 
2023. Soon, a first version will be published on the IGBK website as a further service for 
artists. With this initiative, we are also striving to give an impulse for an (inter)regional 
networking of residency programs in Germany. 
 
On 04 July 2023 2.00-4.00 pm CET (Zoom) we cordially invite to a residency operators 
networking meeting. Register here until 03 July. 

• Exchange with the touring artists helpdesk service about current issues challenging for 
residencies e.g. in the field of visa, transport and customs, social security etc. 

• Presentation of the residency mapping on the IGBK website (beta version), feedback 
round 

• Exchange with a representative of the Arbeitskreis Deutscher Internationaler 
Residenzprogramme (ADIR / Working Group of German International Residence 
Programs) 

Residencies are important structures that afford artists individual mobility and exchange with 
local art scenes and environments. The networking of residency programs as well as the 
existence of safe spaces for artists are still of great importance. We hope that the mapping on 
the IGBK-website will help to further promote these issues. (More...) 
 
We invite operators of artist residences to present their profile in the mapping. Here operators 
can submit information on their residency on the IGBK website.  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 touring artists | the travel companion | new edition   
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The touring artists brochure 'the travel companion' can now be ordered free of charge in its 5th 
updated and expanded edition. It gives an overview of the entire range of information and 
advice offered by touring artists, with helpful insights into various administrative topics, info 
sources, checklists etc. To order, please send an email to info@touring-artists.info or 
art@igbk.de. (More...)  

 

   
 

 
 
  

 
 

   

 Culture Moves Europe | Call for residency hosts until 15 June 2023   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

Culture Moves Europe supports cultural mobility in all 40 Creative Europe countries. From 
2022 to 2025, around 7.000 grants will be awarded to artists, cultural professional and host 
organisations from the sectors of architecture, cultural heritage, design and fashion design, 
literary translation, music, performing arts and visual arts. 
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Currently the following call is published 
Residency Action | Apply until 15 June 2023 
 
(More information on the website of the Creative Europe Desk Culture Germany...)  

   
 

 
 
  

 
 

   

 Current opportunities on the IGBK-Website | Publish your open calls   

   
 

   

 

 

 

   
 

   

 

You can find an overview of international open calls for visual artists here on the IGBK 
website. 
 
We have also set up a form on our website for publishing your open calls and are looking 
forward to your entries.  

 

   
 

 
 
  

 
 

   
 

Die IGBK und ihre Projekte werden gefördert von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien 
und von der Kulturstiftung der Länder. / The IGBK and its projects are supported by the Federal Government 
Commissioner for Culture and the Media and by the Kulturstiftung der Länder.  
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Hier finden Sie die Newsletter der vergangenen Monate / Find previous IGBK-Newsletters here 
 
Internationale Gesellschaft der Bildenden Künste (IGBK) 
Markgrafendamm 24/ Haus 16 - 10245 Berlin 
Tel.: +49 (0)30 23 45 76 66, E-Mail: art@igbk.de 
www.igbk.de 
 
Von unserem Newsletter abmelden / Click here to unsubscribe 
Datenschutz/Privacy Policy | Impressum/Imprint 
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